
高等部の授業の様子⑬（１月３１日）

学校をよりよいものにするために、生徒会の活動内容を知り、活動における自分の意見

を伝え、生徒会役員と意見交換をすることを目的に、生徒総会を行いました。感染症対策

として各学年ごとに時間を分けての実施としました。生徒総会に向け、事前に各クラスで

生徒会活動についてのアンケートをとっておいたこともあり、生徒会活動の報告や、これ

からの計画案等について充実した意見交換をすることができました。旧役員からは、「こ

れからも学校をよりよくしていってほしい」等、新役員からは「しっかり引き継いで学校

のために頑張りたい」等のあいさつがあり、それぞれの生徒が堂々と意見を述べることが

できました。


